

Awo Schalke lädt zum Sommerfest an die Grenzstraße

Die Arbeiterwohlfahrt Schalke lädt am Samstag, 28. Juni, 13 bis 18 Uhr, zum Sommerfest an der Grenzstraße 47 - 51. Zu Gast ist Fußballlegende Klaus Fischer, es gibt Live-Musik und Leckereien.

Das Bühnenprogramm gestalten der Kinderchor der Grillo-Schule, das Gesangstrio Albatros, eine türkische Tanzgruppe und die Dixie-Friends, die Musikstücke aus den 20er bis 50er Jahren spielen.

Als besonderes Highlight lockt die Fußballschule Klaus Fischer mit einem Torwandschießen. Als erster Preis winkt die Teilnahme an einem Fußballcamp. Für Kinder gibt es Einradfahren, Diabolo und Seifenblasen. Kaffee und Kuchen, Reibeplätzchen, Leckereien vom Grill und türkischen Spezialitäten sorgen für das leibliche Wohl. Es gibt Stände mit Kunstgewerbe, Schmuck, Karten, Honig und selbst gefertigte Handarbeitsartikel. Bei einer großen Tombola winken viele attraktive Preise.